
 

 
 
 

Ámbito: Presidencia Página| 1 / 4 | Ref.A.20.02 

Cercas Bajas 5  
Casa del Deporte – Kirolako Etxea 
Vitoria · Gasteiz – 01001 
Álava · Araba 

 945 561 365 
 info@fata-aatf.org 
 www.fata-aatf.org 

ACTA ASAMBLEA ORDINARIA #A.20.02# 

Patrocina  Babesturik 
N

IF
: G

01
04

68
46

 N
ro

. R
eg

. E
nt

. D
ep

. E
us

ka
di

: 1
55

 
FRM

.G
RA.1.20

 

ACTA DE ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA CELEBRADA POR LA FEDERACIÓN ALAVESA DE 
TIRO CON ARCO EL DÍA 29 DE JULIO DE 2020 EN LA SALA DE REUNIONES MENDIZORRODA 

(AFDA) 

PRESIDENTA 

XX 

ASISTENTES 

 D. XX (AAKT) 
 D. XX(Jueces) 
 Dña. XX 
 D. XX (Aurrera) 

 

 
 D. XX (Deportistas) 
 D. XX (Arku Lagunak) 
 D. XX (Arku Lagunak) 

 
 

Comienza la Asamblea General Ordinaria en segunda convocatoria a las 19:43 habiendo quórum suficiente para su 
celebración. 

Aprobación acta anterior 

D. XX, comienza su exposición, preguntando a los asistentes, si existe alguna observación en relación al acta anterior 
que se les envió previamente para su lectura. 

D. XX, hace saber que cree necesario que cuando se le menciona en algún apartado del acta y hace referencia a 
información de boletines, se tiene que reflejar dichos artículos a los que hace referencia, como BOEs etc…  D. XX le hace 
saber que tiene que mencionar, los artículos, etc de dichos boletines para que se reflejen ya que es él, el que se acoge 
a esos documentos para basar sus argumentos y que los asambleístas tenemos derecho a cotejar esa información. 
Concretamente se habla de que el presupuesto tiene que estar balanceado y dicha información aparece en el BOE 38 
del 21 de Marzo, Acuerdo Foral 201 /2019 apartado D 

Se procede a votación 

ACTA ANTERIOR APROBADA 

A FAVOR: 

 CLUB AAKT (3 votos) 
 CLUB AURRERA (3 votos) 
 DEPORTISTAS (1 votos) 
 JUECES (1 voto) 

ABSTENCION: 

 CLUB ARKU LAGUNAK (2 votos) 
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Cuentas 

D. XX hace saber que falta la ejecución presupuestaria, D. XX comenta que se les ha hecho entrega de la 
documentación que la asesoría aporta. 

D. XX, explica que faltan licencias y mantenimientos por pagar por parte del club Arco Caza. Es lógico pensar 
que tras el fallecimiento del anterior presidente del club, se les diese tiempo para poder arreglar la cuenta ya que se 
encontraba mancomunada pero ha pasado más de un año y no parece que esto se arregle. Se ha hablado con el actual 
presidente de Arco Caza en reiteradas ocasiones. 

Se le pregunta a D. XX (secretario de arco caza) que es lo que está sucediendo. D. XX dice no saber nada, al 
respecto. D. XX le comenta que llegó incluso a, valiéndose de las citas previas para los entrenamientos, hacerle saber 
al presidente de Arco Caza, cuando D.XX iba a ir a entrenar para que pudiesen hablarlo. 

D. XX toma nota para poder tratar el asunto. En cualquier caso, hace saber que la cuenta sigue paralizada. 

D. XX, pregunta por qué hay tanto importe acumulado de licencias, se explica que con el cambio de abono de 
las licencias empezando por Septiembre, se acumulan 3 meses, de ahí el desfase. 

A FAVOR: 

 CLUB AAKT (3 votos) 
 CLUB AURRERA (3 votos) 
 DEPORTISTAS (1 votos) 
 JUECES (1 voto) 

 

CONTRA: 

 CLUB ARKU LAGUNAK (2 votos) 

Modificación de presupuesto 

 

D. XX, hace saber que ya que Dña. XX, pidió desde Septiembre excedencia y posterior baja voluntaria, existe un 
importe en presupuesto que en un primer momento estaba destinado a pagos de nóminas, pero habiendo cambiado 
el escenario, sería conveniente trasladar esta partida a subvención de deportistas en campeonatos de España, grandes 
premios y ligas nacionales.  

D, XX hace saber que no se quite los 500€ de subvención a jueces y técnicos nuevos y se dejan 3.500€ para la 
subvención de deportistas en campeonatos de España 

 

 

 



 

 
 
 

Ámbito: Presidencia Página| 3 / 4 | Ref.A.20.02 

Cercas Bajas 5  
Casa del Deporte – Kirolako Etxea 
Vitoria · Gasteiz – 01001 
Álava · Araba 

 945 561 365 
 info@fata-aatf.org 
 www.fata-aatf.org 

ACTA ASAMBLEA ORDINARIA #A.20.02# 

Patrocina  Babesturik 
N

IF
: G

01
04

68
46

 N
ro

. R
eg

. E
nt

. D
ep

. E
us

ka
di

: 1
55

 
FRM

.G
RA.1.20

 

A FAVOR: 

 CLUB AAKT (3 votos) 
 CLUB AURRERA (3 votos) 
 DEPORTISTAS (1 votos) 
 JUECES (1 voto) 
 CLUB ARKU LAGUNAK (2 votos) 

 

Calendario 

D. XX comenta que aunque la situación debida al Covid es algo incierta, debemos tener algún documento donde se 
refleje un posible. El calendario presentado serían las competiciones hasta final de año 

D. XX, comenta que según la orden foral 186/2019 los calendarios de competición tienen que ser del año completo. 

Dña. XX, le hace saber que la situación que estamos sufriendo en estos momentos con el Covid, no es propicia para 
realizar calendarios completos ya que, posiblemente, esta parte del calendario presentado, no se pueda ni siquiera 
realizar o se tengan que posponer las jornadas al año que viene o en fechas mejores. De manera que no tiene sentido 
realizar un calendario completo si va a estar sujeto a modificaciones. A final del año, debería haber una nueva reunión 
y se podría abordar el resto de competiciones o diseñar un nuevo calendario. 

D. XX, comenta que tampoco tiene sentido asignar las tiradas a clubes ya que cada club está sujeto a restricciones, en 
su caso, el Ayuntamiento de Amurrio, no le permite desarrollar competiciones 

Dña. XX, añade que los deportistas de los clubes no están en igualdad de condiciones. Las instalaciones de Olarambe 
solo se abrieron 2 semanas en Junio y el mes de Julio y Agosto están cerradas. El ayuntamiento no tiene claro que va a 
hacer en septiembre. 

Se añaden al calendario las jornadas sociales que los clubes, Arku Lagunak, AAKT y Aurrera, solicitan. 

Se aprueba el calendario 

A FAVOR: 

 CLUB AAKT (3 votos) 
 CLUB AURRERA (3 votos) 
 DEPORTISTAS (1 votos) 
 JUECES (1 voto) 
 CLUB ARKU LAGUNAK (2 votos) 

 

 

 

Cambio de cuota de mantenimiento de seminario 
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D. XX comenta que no habiendo podido disfrutar de las instalaciones del seminario varios meses, solicita una 
reducción de cuota de mantenimiento este año, se aprueba en 119 €. 

En relación a la incongruencia de los 25 euros por mes. Se acuerda que, si son altas nuevas o gente sometida a curso 
de formación con la intención de continuidad, se acuerda que paguen la parte proporcional de la cuota anual.  

Dña. XX, en relación al pago de mantenimiento de Arco caza, le hace saber a D. XX que de cara a ser operativos y no 
engrosar la deuda del club, sería conveniente que los usuarios de las instalaciones, abonasen sus mantenimientos 
directamente a la cuenta del seminario sin pasar por la cuenta del club. D. XX comenta, que lo va a hablar con Arco 
Caza, y ver cómo abordar la situación pero se está de acuerdo en que hay que darle solución. 

Fecha tope de pago 15 de septiembre 

 

A FAVOR: 

 CLUB ARKU LAGUNAK (2 votos) 

ABSTENCIONES 

 CLUB AAKT (3 votos) 
 CLUB AURRERA (3 votos) 
 DEPORTISTAS (1 votos) 
 JUECES (1 voto) 

Ruegos y preguntas 

D. XX comenta que deberíamos recuperar las licencias vascas ya que ha salido una sentencia en relación a la licencia 
única, se considera anticonstitucional las licencias únicas. También comenta sobre las tarjetas recreativas, se deberían 
poder mantener. Dice haber mandado un correo a la FVTA en dos ocasiones sin respuesta alguna. 

D. XX comenta que nos mande a la FATA la documentación y le solicitaremos a la FVTA su posicionamiento al respecto 

D. XX, solicita información en relación a si el seguro que actualmente tenemos con Alianz, cubre de alguna manera 
asuntos relacionados con el Covid. D. XX dice que se le va a mandar un correo a Bernaola (Alianz) , para ver que si 
estamos asegurados 

No habiendo más asuntos a tratar, finaliza la asamblea ordinaria a las 20:35 

 

Dña. XX  
Presidenta de la Fed. Alavesa de Tiro con Arco 

 


